平成27年度 豊橋市立石巻中学校

<本校の道徳教育の重点目標>

- ・自ら考え正しく判断し、最後までやり抜く意志をもった生徒
 - 思いやりのある優しい心をもち、寛容と友愛に満ちた視野の広い生徒
 - 理想を掲げ、粘り強く自己の人生を切りひらいていこうとする生徒
 - <1年生では> O 望ましい生活習慣の定着を図る
 - 思いやりの心を育てるとともに、他人を尊重する態度を養う
 - <2年生では> 集団の一員としての自覚をもち、集団生活の向上に努める態度を育てる
 - 友情の尊さを理解し、協力し合い、共に生きる態度を育てる
 - <3年生では> 強い意志をもって、目標の実現に努める態度を育てる
 - 日本人としての自覚を高め、人類福祉に貢献する心を培う

家庭の方へ

- ○お茶の木の栽培や多くの行事を通して 子どもたちの心を育てています。
- ○授業参観や学校行事には、積極的に御 ◆参加ください。

地域の皆様へ

- ○各地区の行事でボランティアとして 生徒を活躍させてください。
- ○石巻中学校に気軽にお寄りください。

くお茶の歴史>

お茶の木の栽培・茶 摘みは、昭和3年、農 業実習の一環として 始まり、今日まで続い ています。茶摘みは、 石中生徒の恒例行事 です。



【茶摘み様子】

<家庭・地域の声>

- 植物を大切にすること で子どもたちの心も 育つと思います。
- ・地域の大先輩もみんな 茶摘みを体験しまし た。お茶の木を大事に 育ててください。

く子どもたちの声>

- ・石巻中の伝統を受け継ぐこと ができてうれしいです。これ からも守っていきたいです。
- ・毎年新茶ができるのを楽しみにしています。

<緑化委員会の活動>

全校生徒で草取りを行うだけでなく、委員会の時間には肥料をまいたり剪定をしたりして茶の木を育てています。



【茶の木の芽生え探し】



愛知県教育委員会 みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラルBOX 検索 くしかり